

Différences Centreon et Nagios

En finir avec les
3 idées reçues les
plus communes

Idée reçue #1

« **Centreon, c'est l'interface graphique de Nagios.** »

A l'origine, Centreon a effectivement été conçu pour être l'interface graphique de la solution Open Source Nagios. Depuis 15 ans, Centreon a fortement évolué, en particulier depuis le « fork » de 2011 – et oui 10 ans déjà – et s'est doté de son propre moteur de collecte et de distribution de données de supervision. Centreon est à présent un outil de supervision complet orienté métier, reconnu sur le marché pour sa capacité à offrir une visibilité holistique sur le SI, du Cloud jusqu'à l'Edge.

Idée reçue #2

« **Nagios et Centreon, c'est le même code.** »

Depuis le fork en 2011, Centreon a pris son indépendance. En clair, bien que Centreon ait conservé à l'origine la compatibilité avec les Plugins Nagios dans un souci de continuité, la plateforme actuelle de Centreon n'a plus rien à voir avec Nagios. Plus une seule ligne de code de Nagios n'est présente dans Centreon, les deux solutions ayant poursuivi leurs développements de façon totalement indépendante depuis près de 10 ans.

Idée reçue #3

« **Centreon c'est le cousin de Nagios.** »

Centreon a participé comme Nagios aux prémices de la supervision open source et tous deux ont été des pionniers dans leur domaine. Centreon s'est inspiré de la philosophie Nagios à l'origine mais a ensuite suivi son propre chemin. Donc effectivement s'ils ont un lointain ADN commun et partagent toujours la philosophie Open Source, les deux solutions sont à présent très différentes aussi bien dans leur code, que dans leurs fonctionnalités et leur business model.